

校訓 「何処の場^{いずこ}にありてもなくてはならぬ人となれ」

『学校教育目標』

建学の精神を基盤に据え、「高い志のもと たくましく未来を切り開く生徒の育成」を
目指して学校力を高め、社会に求められる生徒を育て送り出していく。

- ・学力の定着・向上と希望進路の実現
- ・豊かな心を育み、集団の一員としての社会性の育成
- ・積極的な資格取得と部活動の活性化
- ・地域から信頼され、愛される学校づくり



校長室より

いよいよ11月。秋の深まりを感じる頃となりました。10月の後半は晴天が続き、「さわやかな秋晴れ」の日が続きました。この「さわやか」という言葉は、俳句では秋をあらわす季語として用いられるのですが、実際は年間を通していろんな場面に使われているようです。ちなみに、春は「うららか」という言葉、「うららかな春の日差し」という表現になっていきます。これらのように日本には言葉にも四季がありますので、いろいろな言葉を使ってそれぞれの季節を楽しみたいものです。

さて、10月13日(金)には第60回の体育大会を開催することができました。コロナ禍後で一切の制限をなくした大会となりましたが、保護者の皆様方にもたくさん応援に来ていただきありがとうございました。本部テントの保護者席からは、大きな声援が飛び交い、生徒たちの頑張りを後押ししていただきました。最後の種目のグループ選抜リレーではその盛り上がりも最高潮に達し、アンカーである各団の団長さんたちの激走が感動を呼びました。あれだけいろいろな種目に懸命に取り組んでくれる北陵生を頼もしく感じました。今月は11月10日(金)に本校を会場として文化祭を開催いたします。いろいろな展示物、ステージ発表等を予定しておりますのでご参観ください。今年度は、会場内にキッチンカーの配置を予定しております。普段の校内にはない雰囲気も味わってもらえればと考えております。いろいろな部活動でも各種大会で頑張ってくれています。特に3年生の諸君が最後の大会まで練習を続けてくれた事に心から感謝します。ご苦労様でした。

まもなく、佐賀平野を彩るインターナショナルバルーンフェスタが始まります。カラフルな気球とバーナーの音を楽しみたいと思います。最後に2年生の皆さんは、11月15日(水)からの修学旅行が控えています。県内の学校でもインフルエンザが流行っています。学級閉鎖等ならないよう体調管理には十分気を付けて過ごしてください。

第60回体育大会 10/13(金) Burn it up ~仲間と共に最高の瞬間を~

今年も5グループに分かれ、学年別対抗リレーや大縄跳び、竹取合戦、綱引き、最後はグループ選抜リレーと、晴天の中でコロナ禍以前のように体育大会が行われた。



総合優勝：紫団(電気科) 団長 3-2 嘉村 昊也さん(城北)

県高校柔道新人大会 男子(個人) 第3位 2-5 草場太琥さん(大和) 第3位 1-2 柵島亮満さん(小城)
女子(団体) 第3位 女子(個人) 第2位 2-7 竹下莉央さん(思斉)…九州大会出場
第3位 2-3 古賀優愛さん(昭栄) 2-7 永瀬愛美さん(大和) 1-7 梅山華凜さん(鳥栖)

県高等学校新人卓球大会 準優勝 … 九州大会出場 県高校剣道新人大会 団体 ベスト8

建設業 ICT 施工体験 10/18(水) コマツ IoT センタ九州 (熊本県)

建設業の最新技術に触れることを目的に、2年3組(建築・土木科)の生徒が参加した。講義を受け、ICT 建機・ドローンシミュレーター・3次元測量機器すべてを全員が操作し、有意義な時間を過ごすことができた。



11月の主な行事予定 (11/1現在) ※変更になることもあります。

- 1(水)~7(火)文化祭準備⑦ 9(木)授業①~④ 文化祭準備⑤⑥ ⑦カット 10(金)文化祭 12(日) 2級建築施工管理技術検定(第1次検定)
12(日) 2級電気工事施工管理技術検定(第1次検定) 14(火)修学旅行出発式(2年) 県下一斉自転車街頭指導 16:00~
15(水)~17(金)2年修学旅行(関西方面) 18(土)高校生介護技術コンテスト(一人介護・ベッドメイキング部門)
20(月)全校集会 服装頭髪検査 26(日)危険物取扱者試験 27(月)~30(木)期末考査